

El envío de 38 hm³ del Tajo garantiza los riegos y el abastecimiento hasta septiembre

Agricultura da luz verde a un trasvase del Tajo-Segura compatible con el riego de socorro

M. ANDREU | 07.04.2015 | 09:23

Cerca de 30.000 regantes de la provincia de Alicante tienen **garantizada el agua para riego** hasta el próximo mes de septiembre después de que el Ministerio de Agricultura y Medio Ambiente haya dado luz verde a un **trasvase de 38 hectómetros cúbicos** del Tajo-Segura para el mes de abril.



El envío de 38 hm³ del Tajo garantiza los riegos y el abastecimiento hasta septiembre

Así lo explica el portavoz de la Federación de entidades de riego de la provincia de Alicante, Ángel Urbina, quien manda un mensaje

«tranquilizador a los regantes» al asegurar que «el agua, tanto para riego como para abastecimiento está garantizada hasta el mes de septiembre, con independencia de que llueva o no en los próximos meses».

Este desembalse es compatible con el riego de socorro de 25 hectómetros cúbicos aprobado el mes pasado por la Confederación Hidrográfica del Segura y procedentes de reservas de esa cuenca, medida adoptada en tanto el Gobierno central no apruebe un real-decreto de sequía.

«Los 38 hm³ del Tajo-Segura, unidos a los 25 hm³ de la cuenca del Segura y a las reservas de nuestros embalses nos dan una **seguridad** para los próximos meses, sobre todo a los agricultores que ahora comienzan a plantar las hortalizas de verano», apunta Urbina, que añade que «estamos hablando de que de esta aportación se van a beneficiar cerca de 20.000 regantes de la Comunidad de Riegos de Levante y otros 10.000 de otras zonas de la provincia de Alicante».

Urbina explica que el precio del agua se mantiene y que el 75% del agua que va a llegar va a ser destinada al riego y el resto, el 25%, al abastecimiento.

«La aprobación por parte del Ministerio de Agricultura y medio Ambiente de 38 hm³ es una actuación vital para nuestro campo. En este sentido me gustaría puntualizar dos cuestiones: una es que se aplica de acuerdo a las reglas de explotación del acueducto Tajo-Segura, es decir, sin ningún tipo de intromisión política y en base a cuestiones **técnicas**. Por otra parte, gracias a esto, los regantes podemos prever lo que nos puede pasar y actuar en consecuencia. Así, para mayo está prevista una aportación como mínimo de 20 hectómetros cúbicos».

Cabe destacar que este último envío de 38 hectómetros cúbicos para abril duplica las cantidades de los últimos meses y corresponde a la regla de explotación, en base a los recursos almacenados en los embalses de Entrepeñas y Buendía. La decisión se adoptó por parte del Ministerio sin convocar a los regantes.